



EIN SCHICKES HOLZDACH sorgt dafür, dass im Kindergarten St. Elisabeth trotz Regens gespielt werden kann. Mit den Kindern der Panda-Bär-Gruppe freuen sich Pfarrgemeinderatsvorsitzender Bernd Fischer, Firmeninhaber Reiner Küstner, Kindergartenleiterin Hannelore Steimle, Bauhofmitarbeiter Klaus Decker und Firmenchef Franz Schaufler (von links). Foto: as

Sasbachwalden (as). Die Bewegungsbaustelle im Saschwaller Kindergarten St. Elisabeth wird zukünftig trocken bleiben. Die neue schmucke Überdachung wurde vor einigen Tagen aufgestellt. Gestiftet wurde sie von Franz Schaufler Kreativ Holzbau GmbH und von Reiner Küstner Blechnerei, Dach- und Fassadenbau. Beide Geschäftsführer sind Saschwaller Bürger. Die Betoneinlassung für einen stabilen Halt übernahm kostenfrei der gemeindeeigene Bauhof.

Diese Arbeit, so konnte Bauhofmitarbeiter Klaus Decker berichten, fertigte man im Februar vor und setzte sie innerhalb des Umbaus

Neues Dach für Bewegungsbaustelle

des Kindergartens später an Ort und Stelle ein. Pfarrgemeinderatsvorsitzender Bernd Fischer sprach von Seiten des Trägers den Spendern herzlichen Dank aus. Es sei aber auch erneut ein Zeichen der guten Zusammenarbeit zwischen politischer und kirchlicher Gemeinde.

Besonders hob er die an vielen Stellen sichtbare Eigeninitiative von Saschwaller

Bürgern hervor, die dem Gemeinwohl dienen. Der Pavillon hatte bereits bei Franz Schaufler im März vergangenen Jahres als Ausstellungspavillon für die Lehrlinge gedient. Gezeigt wurden damals Objekte, die die Auszubildenden vor Ort anfertigten.

Den Gedanken Holz und Handwerk wollen Schaufler und Küstner auch im Kindergarten weiter fortgeführt wissen. Sie waren deshalb froh, dass mit dem Bau eine Bewegungsbaustelle überdacht wird. Auf Kieselsteinen finden sich da grobe größere und kleinere Holzstücke, die die Kinder wie überdimensionale Baukastensteine verwenden.